

Lamentan fallecimiento en Costa Rica de destacado amigo de Cuba



José Alfredo Pineda Dubón, destacado integrante del movimiento de solidaridad con la Revolución cubana, en Costa Rica. Foto:PL

San José, 13 dic (RHC) El embajador de Cuba en Costa Rica, Jorge Rodríguez, lamentó el fallecimiento del profesor universitario José Alfredo Pineda Dubón, destacado integrante del movimiento de solidaridad con la Revolución cubana en este país centroamericano.

'Nos sorprendió la terrible noticia del fallecimiento del querido amigo José Alfredo Pineda Dubón. El compañero Pedro Martínez Pírez recoge muy bien que ha sido este noble y aguerrido hijo de Nuestra América. Estuvo en la batalla hasta el último aliento. Hasta la Victoria Siempre querido hermano', escribió Rodríguez en su perfil de Facebook.

El diplomático cubano acompañó su pésame, con el mensaje luctuoso de la comunidad universitaria de la Sede Regional Brunca de la Universidad Nacional, en el que lamenta profundamente el

fallecimiento este sábado de Pineda Dubón, quien fuera Decano de esa sede de 1994 a 1999.

Resalta la comunidad universitaria que Pineda Dubón 'se distinguió como académico de la Escuela Normal de Pérez Zeledón, Sección Regional y Sede Regional. Nuestro más sincero agradecimiento por su aporte a la sociedad costarricense en el campo social. El más sentido pésame a su estimable familia y todos sus amigos. Paz a sus restos'.

El embajador cubano publica también un texto del periodista, diplomático y legislador cubano Pedro Martínez Pérez, director de Información y Subdirector General a cargo de la política editorial de la emisora Radio Habana Cuba, quien exalta la trayectoria de amistad de Pineda Dubón con la Revolución cubana y la lucha de los pueblos.

'Hemos recibido este sábado 12 de diciembre la triste noticia del fallecimiento en Costa Rica del profesor salvadoreño José Alfredo Pineda Dubón, a quien el Consejo de Estado de Cuba otorgó el 10 de diciembre de 1979 la Medalla de la Amistad en reconocimiento a su relevante participación en el movimiento de solidaridad con Cuba', señala Martínez Pérez.

Nacido en Santa Ana, El Salvador, en 1938 el sindicalista, profesor e internacionalista José Alfredo Pineda Dubón, llegó como exiliado a Costa Rica en 1972, donde desarrolló una intensa labor de solidaridad con todas las causas justas de Nuestra América, entre ellas la Revolución cubana, refiere.

Indica el periodista cubano que Pineda Dubón, oyente fundador de Radio Habana Cuba, fue a la isla caribeña en numerosas ocasiones desde 1961, y concluye que la voz de este entrañable amigo del colectivo internacionalista será escuchada en varios de los programas de esa emisora, por su ya cercano aniversario 60.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/242123-lamentan-fallecimiento-en-costa-rica-de-destacado-amigo-de-cuba>



Radio Habana Cuba